



Margareten spricht sich für die sofortige Beendigung der kriegerischen Handlungen in der Ukraine aus

Die unterzeichnenden Bezirksrättinnen und Bezirksräte der SPÖ, GRÜNE, ÖVP, NEOS und LINKS/KPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 15.03.2022 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung Margareten spricht sich für das sofortige Ende der Kampfhandlungen und die Wiederherstellung des Friedens in der Ukraine aus.

Begründung

Krieg ist ein Übel. Zu jeder Zeit und in jedem Land.

Die derzeitigen kriegerischen Konflikte in der Ukraine lassen uns die Zerbrechlichkeit des Friedens und die Wichtigkeit des Friedensprojektes Europa hautnah spüren. Dieser Krieg bedeutet viel Leid und Tote für Staatsbürger:innen der Ukraine, aber auch Russlands. Darüber hinaus hat dieser sinnlose Krieg, so wie es jeder ist, Auswirkungen auf Nachbarstaaten und ihre Bevölkerung und führt a la longue zu einer Destabilisierung der europäischen Gemeinschaft.

Margareten als Bezirk der Menschenrechte spricht sich dezidiert gegen diese und andere kriegerischere Handlungen aus, steht für Frieden in Europa und unterstützt die Bemühungen um in Österreich als neutralem Staat stattfindende Friedensgespräche. Margareten steht klar und solidarisch einer souveränen Ukraine und ihrer Bevölkerung zur Seite.

BRin Mag.^a Elke Hanel-Torsch
Klubvorsitzende

BRin Theresa Schneckenreiter
Klubvorsitzende

BRin Alexander Maly
Klubvorsitzender

BR Markus Österreich
Klubvorsitzender

BR DI Wolf-Goetz Jurjans
Klubvorsitzender

BR Mag. (FH) Christoph Lipinski, MA

BR Wolfgang Mitis

BRin Mag.^a Katharina Ranz

BR Karim Hallal, BA

BR Mag. Klaus Mayer, MA

BR Christian Seidl

BRin Mag.^a Ingrid Kurath

BRin Ve Maricic

BR Michael Kracher, MSc

BRin Mag.^a Alexandra Rezaei



BR Savin Abraham, BA

BRin Mag.^a Arijana Segalo

BRin Mag.^a Laura Wimmer